

## 褒章受賞

2月18日(火)褒章の授賞式が行われました。

森脇慶一郎善行褒章に西島巧さん、田中久美子すこやか褒章に池之側桃花さんが選ばれました。6年間立派な行いをし、全校児童の手本とな



った児童に贈られる素晴らしい賞です。おめでとうございます。



## 集団下校

3月12日(水)校外子ども会の後、集団下校をしました。途中にあるきしゅうくんの家に、今年も安全を守ってくださったお礼の手紙を届けに行きました。

きしゅうくんの家のステッカーを貼って下さっているおかげで、子ども達は安心です。本当にありがとうございました。通学路から外れたおうちには、郵送しています。ご了承ください。



## お別れ遠足(6年生)

2月21日(金)6年生がお別れ遠足で万博公園とニフレルに行ってきました。万博公園についてすぐ、集合写真を撮った後、グループに分かれて行動です。広い公園内を散策しながら、目的地へ。パビリオンや自然観察学習館・ソ



ロード等でみんな思い思いの場所で楽しんだ後、おいしいお弁当をいただきました。その後は、ニフレルで動物をたくさん見て癒やされていました。自分たちのすぐ近くまで動物が来るので、どきどきしていた子、テッポウオがえさを落とす瞬間を見て、感激していた子などなど。素敵な思い出が一つ増えました。



## まごの手拭し隊(4年生)

3月14日(金)城山台4丁目のバス旋回場付近の溝掃除に行きました。総合的な学習の時間に学んだことから、地域の方と触れ合いながら、きれいな城山にしようと考えて取り組んでいます。今回は、地域の方と触れ合うことはできませんでしたが、溝はとってもきれいになりました。「おかげで、道路に水があふれることはなくなったよ。」と言っていただき、達成感を味わうことができました。次回は、19日、二丁目に行き、21日には一丁目に行く予定です。どうか晴れますように。



## コサージュ作り(6年生)

3月17日(月)卒業式前日、自分のコサージュを自分で作りました。黄色のカーネーションとアイビー・かすみ草を使用しました。生花の良さを十分感じながら、丁寧に作っていました。グループで協力し、和気あいあいと作る姿がほほえましかったです。本番は、このコサージュを胸に堂々と入場していました。教えに来てくださった皆さん、ありがとうございました。



## 令和7年度一学期児童会役員選挙

2月26日(水)令和7年度一学期児童会役員選挙が行われました。今以上に素晴らしい学校にしたい・みんなの役に立ちたいと立候補してくれた子が多く、しっかり演説もしてくれました。全校が楽しめる集会や新しい行事を考えてくれるようで、来年度も楽しみです。選挙管理委員さんもしっかり責任を果たしてくれました。今回3年生が初めて選挙に参加しましたが、演説をしっかり聞き、きちんと投票することができていて良かったです。



## 話そう!はしもと

3月2日(日)公民館祭りの一つに「話そう!はしもと」があり、5年生の竹田凜彩さんが、今、大切に思うことというテーマで、誰もが幸せに生きることができる社会にしたいと発表しました。そのために、笑顔でいること・挨拶をしっかりすること・得意なことだけでなく苦手なことにも挑戦していくことを大切に生きていこうと手話を交えて発表しました。「感動しました。」と言ってくれている人もいました。



## 第3回漢字博士試験

3月5日(水)3回目の漢字博士試験が行われました。今まで一生懸命練習してきた子ども達。6年生の中には、今までずっと合格し、今回3級を受検して合格した子もいます。「努力は報われる。」ですね。合格した皆さん、よく頑張りました。これからも、どんどん漢字を使っていきましょう。



## これからの主な行事予定

- 3月 21日(金) 大掃除
- 24日(月) 修了式
- 27日(木) 離別式
- 紀見東中学校登校日(卒業生)
- 4月 8日(火) 新任式・始業式・給食開始
- 9日(水) 入学式
- 10日(木) 下校指導(1年) 身体測定(4・5・6年)
- 11日(金) 下校指導(1年) 身体測定(1・2・3年)
- 14日(月) 下校指導(1年) 校外子ども会 視力検査(6年)
- 15日(火) 尿検査 視力検査(5年) 給食開始(1年)
- 16日(水) 視力検査(4年) 委員会活動
- 17日(木) 全国学力学習状況調査(6年) 市標準調査(5年) 心電図(1年)
- 18日(金) 視力検査(3年) 学力状況調査質問紙回答(6年)
- 19日(土) PTA 新旧役員会 授業参観・学級懇談会・PTA 総会
- 21日(月) 振替休業日
- 22日(火) 視力検査(2年)~25日(金) 家庭訪問
- 23日(水) 視力検査(1年)

